
Comune di Modena
Consiglio Comunale

Gruppo Consiliare Lega Nord

Modena, 11/08/2009

Al Sig. Sindaco

Al Sig. Presidente del
Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE

Oggetto: sono assicurate le biciclette pubbliche messe a disposizione dei cittadini dal Comune?

Preso atto che 
’uso delle biciclette pubbliche poste dal Comune a disposizione dei cittadini ha suscitato fra i modenesi 
molte domande e anche molte polemiche;
considerato che 
cittadini si pongono il dubbio se il Comune, come proprietario del mezzo, abbia o possa avere qualche 
responsabilità nel caso di un danno arrecato alle persone o alle cose da parte di chi guida una delle 
suddette biciclette;
si vuole sapere dall’assessore di competenza
siano le biciclette comprate dal Comune e quale sia stata la spesa per l’acquisto;
chi abbia la responsabilità di controllare periodicamente quante “mancano all’appello”;
quante siano state quelle rubate;
se quelle sottratte siano sostituite;
soprattutto chi ha l’incarico di curare la manutenzione di questi velocipedi;
essendo scontato che
biciclette possono essere utilizzate da tutti senza alcun controllo;
che possono essere adoperate in preda all’alcol o a sostanze stupefacenti e anche da chi non le sa usare o 
le usa impropriamente;
si interroga la Giunta per sapere se
parte del Comune, sia stata stipulata un’assicurazione in proposito, per tutelarsi da una cattiva 
manutenzione che renderebbe inefficiente il veicolo con qualche possibile corresponsabilità del 
proprietario nel caso di un danno arrecato.
 
Il vice capogruppo di Lega Nord
Sandro Bellei
 

 


